
灘 ■ａ
慰鶴 ＯFYAMATＯ-NAKATHEROTARYCLUB △

大和中ローダリ
Ｐ可

DiscoveraNewWor ld見つけよう
ofService 奉仕の新生面

'''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''1984～'8５R.l会長カルロス．カンセコ
猪熊会長クラプターケット見なおそう出席・親睦．そして奉仕を ･ ･・

、Ｉ第３３３回例会６０年２月１４日第３３９号

出席報告一

’
欠席者（11名）病欠席者（２名）
古川、原田、橋本、神作、金井、小林、
古田士、南川、三浦、中西、土屋

司 会 S A A
ソングリーダー

古木勝治君
上村幹雄君

「それでこそロータリー」

< ケ ス ト 〉 さまでこ､ざいました。
○お手許に新会員候補者５名の方々の書類が届い

ていると思います。どうか宜しく御検討下さい
ますようお願い致します。古郡清氏：（有)緑
運輸専務取締役。岩田一夫氏：七宗染工㈱代表
取締役。大西昭氏：不二産業㈱代表取締役、
竹本正俊氏：竹本司法書士事務所々長。渡辺吉
三郎氏：角兵衛専務取締役）
ｏ本日は大和青年会議所より理事長他２名の方々

がお見えになっておられますので一言お願い致
します。
大和青年会議所理事長安藤博夫氏
本日は副理事長の大矢と専務理事の駒井の３人
で皆様にお願いに参りました。
日頃ロータリークラブに於かれましては、地域

安藤博夫君、大矢幾男君、駒井義親君（大和冑年
会議所）

< ビ ジ タ - 〉
宮田貞之君（綾瀬）、中村喜典君（大和）
古木哲夫君、川島教男君、石川一郎君、
仁藤文次郎君、松尾武彦君、曽根徳次君、
小倉武君、屋代勝雄君、朝岡薫君(大和田園）
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( 会 長 報 告 〉
コ去る９日（土)の第１０．１１分区１．G.F.には多数
の皆様のご参加をいたざきありがとうございま
した。又、企画されました亀谷分区代理こ､苦労 』1Ｌ
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ２ 月 ２ １ 日
クラブフォーラム「国際奉仕について」

次 週 予 定 ２ 月 ２ ８ 日
｢甦る川、その魅力と知恵」

渡辺一二氏（多摩美大助教授）

会 員 数

４８名
出 席 数
３５名

出 席 率
76.09％

前回の||多正
１００％



におきましていろいろ御活躍の御様子を伺って

おります。青年会議所も20才から40才までの地

域に働らく青年の集まりでございまして、友情

奉仕、修練という三つの柱のもとに日夜頑張っ
ております。このたび本年５月１１，１２日に行わ

れます大和市民まつりに、もうすこし盛り上が

りをということで市の方からの依頼もありまし

て「ミス大和コンテスト」を企画致しました。
つきましては皆様に御後援、御協賛をお願い致

したく、のちほど伺わせていたｇきますので宜

しくお願い致します。

尚、私共は今年度46名でスタート致しまして、
会員拡大ということで苦労しております。ロー

タリアンの御子弟の方々のご入会を是非お|額い

致したく宜しくお願いします。
o大和市民まつりの「ミス大和コンテスト」に対

しましては何らかの形をとりまして協賛をさせ

ていたざきたいと思いますので皆様方のご協力

をお願いします。

３頁右側写真横伊藤正人氏→内藤正人氏

職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 有 沢 昭 二 君

会員の増強に伴いまして従来あります職業分類一

覧表が対応出来なくなって参りましたので追加を

お願い致します。

① 捺 染 ② プ リ ン ト 基 板 製 作 ③ 料 亭

従って未充填は４５となります。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 前 原 一 男 君

①ボーイスカウトチャリティーゴルフ大会
２月26日(火)厚木国際西コース９時スタート

②四クラブ合同ゴルフ会

３月１２日(火)厚木国際東コース９時30分スタート

出欠簿をお廻ししますので宜しくお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

第３回家族会を５月26日（日）に実施致します。

科学万博を日帰りで実施しますので午前６時30分

出発の予定です。今からご予定をお願いします。

詳細は次回プリントでお配りしますが、会費は、

会員10,000円､大人の|司伴者8,000円、子供

5,000円です。

へ

< 幹 事 報 告 〉
ｏ先日の１．G.F.が無事盛大に終了することが出

来ありがとうございました。ということでホス
トの座間クラブよりお礼状が届いております。

。過日お配り致しましたガバナー月信NQ8にミス

プリントが多かったということで印刷しなおし
て新らしいものが参りましたので本日お配り致
しました。過日のものとお差しかえ下さい。

[亜 ’ おめでとうございます。

お 誕 生 日 辻 国 明 君 （ ２ 月 １ １ 日 ）

二 見 長 幸 君 （ ２ 月 1 8 日 ）

御夫人お誕生日松崎正実君祐子夫人(1月29B)

鈴木久次自晤好美夫人（２月１０日）

辻国明君1,百合夫人（２月15日）

古木勝治君磯子夫人（２月１７日）

伊藤宣男君仁子夫人（２月１７日）

創 業 記 念 日 高 橋 政 勝 君 （ ２ 月 １ 日 ）

へ

< 委 員 会 報 告 > ”
プ ロ グ ラ ム 委 員 会 委 員 長 種 ケ 島 実 君

来る２月28日(木)の例会はゲストスピーカーとし
て多摩美大助教授の渡辺一二氏をお迎え致します。

タイトルは「甦る川、その魅力と知恵」です。

ク ラ ブ 会 報 委 員 会 委 員 長 松 本 三 郎 君
第３３１回例会の会報のミスを訂正下さい。
１頁目ゲスト佐藤克雄氏の肩書き湘北→相北

３頁ゲストスピーカー紹介二行目湘北→相北

ロータリーの得るもの
「ロータリーに入会し、ロータリーの目的の
一端を知り、ロータリーの考えについて何か

感じ取ってくれる人が増えれば増えるほど、
ロータリーにとっても、社会にとっても得る

ものは一層大きくなる」
フランクＨラム．
1923-24銅宴R.I.副会長



し無理がありまして、あと30分は欲しかったと結

論的には思っております。それほど熱心にフォー
ラムが行われたわけであります。

カンセコRI会長のテーマは、むしろ後進国を目

標にしたテーマであるというように理解する面も

あります。日本はロータリーの燗熟されたロータ

リー大国といえると思います。反面燗熟された中

で逆に反省しなければならない面も出てくるので

はないかと思い、私は敢えて採り上げてみたわけ

です。プログラムに載っております「私の考え方」

は本当に時間がなくあわてて書いたものでして、

支離滅裂で文章がなっておりませんが、お許し下

さい。日本は本当にロータリー大国で発展の一途

をたどっていますが他の国では１人10ドルの分担

金が払えないでつぶれているクラブもいくつもあ

ります。第259地区は日本の中でも大きな地区で

ありますが、反面、反省しなければならない点が

沢山あると思います。と申しますのはロータリー

クラブの根本はビルを建てるとか、沢山のお金を

寄付したり、学校を建てたりというように形にあ
らわれたものをやることではないわけです。むし

ろそういうビルを建てるには我々がお互いにどう
いう風に自分の職業を活かし合っていったらよい

のか、教育という花を咲かせるにはどのように考

えたらよいか、というような内面的な思索をしっ

かり確立していくことであるというように理解し

ています。特に燗熟されたこの地区では形而上的

なものに関しては全く言うことはないわけで形而

下的なものに対する考え方というものをもうすこ

し深く突込んでいかなければならない。という意

味でこのテーマを選んだわけです。それに対しサ
ブリーダーの方々が実によく勉強して、見事にそ

の責を果して下さいました。お蔭で成功を収めた

という評価をいたざいたわけです。私は私なりに
一生懸命頑張りはいたしましたが、何分皆様方の

御声援がなければ成功しなかったことで、３分の
２の方々がご出席下さり殆んどの方々が最後まで

残っていて下さったということに対し心から皆様

クラブ協議会 ｢| .G .F.を終えて」

会長：今日は1.G.F.を終えての第６回クラブ協議

会でございます。２月９日（土)第１０．１１分区の１．

G.Fが座間の鈴鹿明神参集殿で盛大に行われまし

た。生憎の雨天であった為、ホストの座間クラブ

の皆さんは本当に大変だったろうと思います。そ

れにしても大変スムーズに最後まで進行致しまして

心からご苦労様と申し上げたい気持ちです。当ク

ラブからは29名という約三分の二の方々のと､出席

がありまして、分区代理からも喜こんでいたずき

ました。私からもお礼を申し上げます。

I.G.F.は分区代理によって立案計画され近隣都市
クラブが合同して情報交換、教育討論を行い、更

に親睦を深める事を目的として開催されるもので

ございます。当日はフォーラムリーダーの蔵並パ

ストガバナーカミご病気のため欠席され、津田ガバ

ナー、分区代理、サブリーダーの皆さんもご苦労

であったと思います。今年度I.G.F.テーマは奉仕

の新生面一奉仕に愛と熱意と思索を一ということ

でありました。それはロータリー全般に亘る巾広

く非常に奥行きのある大きな問題でございますが

今回はその中から四部門に大別してフォーラムが

行われました。先ず五十嵐サブリーダーの〔増強

拡大〕からはじまり、斉藤サブリーダーの〔職業

分類〕池田サブリーダーの〔青少年問題について〕

甲賀サブリーダーの〔国際奉仕〕について２時間

以上に亘り熱心な討論が行われました。その内容
につきましては時間の関係で申し上げられません

ので、後日発行されます報告書でご覧いたざけれ

ば幸いです。今日は今回のI.G.F･に参加されまし

た方々の中から一言づつご感想を述べていたざき
参考にしたいと思いますので宜しくご協力をお願
い致します。その前に分区代理の亀谷さんの方か

ら一言お礼のご挨拶がございます。

亀谷分区代理：先日のI.G.F.には多数の皆さんに
ご出席いたざきありがとうご､ざいました。今年の

I.G.F.は私が企画したわけですが、時間的にすこ

一
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方に感謝申し上げます。これは私がやったのでは
なく、メンバーの皆様方が分区代理の私を盛り上

げて下さったのだということを痛感致しました。

改めてホームクラブの皆様にお礼申し上げます。

会長：比較的新しい会員の方々にご感想をお願い

致します。

清水君：偉い方々が、時間を費やして折角お話し

くださるのですから、セレモニーはもっと簡単に
して、ネットのものに時間をかけるようにしたら

よいのではないかと思います。特に栗栖さんのお

話は２倍位の時間をかけて聞かせていたざきたか
ったと思いました。

児玉君：はじめてI.GRという会に出席致しまし

て雰囲気にも慣れませんでしたが、大変多くのク

ラブから多数お見えになっておられ、４人のサブ

リーダーの方々のお話は勉強不足でよく解りませ
んでした。しかし質問される方のお話を聞いてい

て、あゞそうだったのかという感じて受けとれま

した。質疑応答の時間がもっとあった方が私のよ

うな新人にはよいのではないかという印象を受け

ました。質問によってサブリーダーのおっしゃっ

た真意がわかったような気が致しました。最初ず
い分長い時間だと感じておりましたが実際には短
かかったなという感じが残りました。今後の大変
よい勉強になったという確信が持てました。

木村君：はじめてLG.F.に出席して感じましたこ
とは､皆さんよく勉強されておられ、自分自身は

解らないこと、知らないことが多くすごく勉強に
なりました。と同時に今後勉強していかなければ
いけないなぁ、ということを感じました。
寺田君：サブリーダーの方々の基調スピーチもよ

く勉強しておられ、基本的なことをふまえてのこ
とで解りやすく大変よかったと思います。時間が

足りなかったという意見に対しましては、やはり
やってみなければ解らないことでして、分区代理
が一番気を使われご苦労された点だと思います。

全体的に大成功だったのではないでしょうか。
会長：もうすこしお伺いしたかったのですが時間
が参りましたのでこれで終らせていたずきます。

<スマイルボックス>i<
副委員長菊地康公君

宮田貞之君（綾瀬）暫らく振りにお邪魔致しま
した。

中村喜典君（大和）本日は宜しく……。
仁藤文次郎君（大和田園）又お世話になります。

宜しく･･…･･
小倉武君（大和田園）本日も宜しく。
松尾武彦君（大和田園）本日は宜しくお願い致

します。
曽根徳次君（大和田園）今年も宜しくお願い致

します。本日はお世話になります。
屋代勝雄君（大和田園）本日は宜しくお願い致

します。
石川一郎君（大和田園）宜しくお願い致します。
川島教男君（大和田園）本日はお世話になります◎
古木哲夫君（大和田園）はじめてお邪魔致しま
す。宜しくお願い致します。

朝岡薫君（大和田園）本日はお世話になります。
亀谷志郎君９日のI.G.F､には雨の中を多数参加

下さいましてお礼申し上げます。
猪熊唯夫君I.G.F.多数のご参加に感謝致します。

亀谷分区代理ご苦労様でした◎
高橋政勝君ホームクラブを長い間休みました。
今後は出来る限り出席致します。
創業記念のお祝いありがとうございます。

二見長幸君誕生祝ありがとうございます。
３８回目になります。

辻国明君当クラブきっての美人の妻を持つと
大変です。その妻にお祝いをいたざきありが
とうございます。念の為、もてる男の誕生日
も祝っていたずきありがとう。

古木勝治君ワイフのバースデイのお祝いありが
とうございます。お蔭様で毎年これが機会に
各々の理解が深まります◎

鈴木久次郎君女房の誕生祝ありがとう。この記
念品でゴマすっておきます。

松崎正実君女房の誕生日のお祝いありがとうご
ざいます。都合でクラブ協議会を中座させて
いたどきます。

伊藤宣男君妻お誕生日のお祝いをいたざきあり
がとうございます。

有沢昭二君市の委員会出席のため早退させてい
たごきます。

へ
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